



[Information]

## DAAD-Preis: Hervorragend im Studium und engagiert für Hilfsbedürftige

Die Studentin der Kunsttherapie an der weißensee kunsthochschule berlin Dimitra Theodoridou wurde mit dem diesjährigen Preis des Deutschen Akademischen Austauschdienstes (DAAD) ausgezeichnet. Neben ihren hervorragenden Leistungen im Studium setzt sie sich seit 2016 für unbegleitete geflüchtete Minderjährige ein. Frau Theodoridou studierte in Thessaloniki Psychologie und kam 2016 nach Deutschland, um an der Kunsthochschule den Masterstudiengang Kunsttherapie zu belegen. Ihre psychologische Ausbildung und ihre künstlerischen Erfahrungen helfen ihr ebenso wie ihr Status als Ausländerin, das Vertrauen der Hilfsbedürftigen zu gewinnen. Ihr größter Wunsch ist es, später ein offenes kunsttherapeutisches Atelier in Griechenland aufzubauen. Der DAAD-Preis wird einmal im Jahr für herausragende Leistungen ausländischer Studierender verliehen, wobei soziales Engagement ausdrücklich gewürdigt wird.

ENGLISH VERSION

### **DAAD-Prize: Outstanding Student Committed to Helping Those in Need**

Dimitra Theodoridou, who studies art therapy at weißensee academy of art berlin, was awarded this year's Prize of the DAAD (German Academic Exchange Service). In addition to her outstanding performance as a student, she has been volunteering to help unaccompanied minor refugees since 2016. Ms. Theodoridou studied psychology in Thessaloniki and came to Germany in 2016 for the MA program in art therapy at weißensee academy of art berlin. Her psychological training and her experience as an artist help her, as does her status as a foreigner herself, to gain the trust of those minors in need of help. It is her dream to open an art therapy studio in Greece. The DAAD Prize is awarded once a year for outstanding performance by a student from abroad; and community service plays an important role.

Zeichnung: Mohammad, 14 Jahre, geflüchtet nach Deutschland, betreut von D. Theodoridou